

## HÉRINNES

## Vœux : la Maison de Léaucourt tient le coup...

Basée dans un ancien méandre de l'Escaut, à Hérissonnes, l'ASBL Maison de Léaucourt est en quelque sorte l'office du tourisme de l'entité pecquoise. L'association organise par ailleurs de nombreuses animations sur le thème de la nature.

Lors de la séance de vœux, le président Aurélien Pierre et le gestionnaire Olivier Valemberg se sont félicités de la bonne santé financière de l'association, « grâce à la multiplication des activités, et grâce surtout au travail de bénévoles qui s'impliquent de plus en plus ».

Pour le long terme, on reste inquiet. On sait que la Commune a diminué de moitié son subside annuel - 25 000 €, au lieu de 50 000 € - pour, justement, obliger l'ASBL à trouver des ressources par elle-même...

Reste à savoir si c'est tenable, car il y a quand même trois salaires à payer. ■ F.D.

## ◆ CELLES

## Les aînés en goguette

Le Conseil des aînés de Celles organise cette année plusieurs excursions. Voici les dates et programmes.

Le mardi 13 mars : Mouscron, une ville dynamique et industrielle mais également de bien vivre. Au choix : visite d'une entreprise de bâtiment spécialisée dans le béton architectonique ou visite d'une imprimerie industrielle. Repas suivi d'une découverte en car de la ville avec visites/dégustation d'une chocolaterie et d'une brasserie. Le jeudi 3 mai. Le Vieux Lille. Visite guidée du Vieux-Lille et découverte de l'Hospice Comtesse, Palais Rihour, Grand-Place, Vieille Bourse, Opéra, Chambre de Commerce et Cathédrale Notre-Dame de la Treille. Repas dans un Estaminet. Découverte en autocar de la ville et de son passé flamand, bourguignon et espagnol.

Le mardi 11 septembre. Découverte en bateau du port d'Anvers, le supermarché de l'Europe. Après le repas, visite guidée pédestre du centre historique.

Chaque excursion débute par un café de bienvenue et se termine par une collation. La participation est fixée à 55 euros (visites, guides, repas, boissons et collations comprises).

Inscription obligatoire par téléphone 0477 550829 de Marc Tiberghien ou marc\_tiberghien@proximus.be

## EN PARCOURANT LES RUES DE LEUZE

## Premier radar préventif à Chapelle-à-Wattines



C'est à la rue du Trieu que le premier radar préventif de l'entité a été installé, le 12 janvier dernier, par la société SLG Signalisation de Ghislenghien. Dans le courant de cette année, une quinzaine de dispositifs de ce type devraient fleurir aux quatre coins de l'entité leuzoise. Les autorités communales osent croire que ces radars auront un effet dissuasif sur les automobilistes, en les incitant à lever le pied.

## Près de 8 000 € de dons pour le patro



À l'étroit dans ses locaux actuels situés sur la place de Pipaix, le patro « La Margoule » s'est mis en quête d'un nouveau toit. C'est dans cette optique que des anciens et actuels animateurs ont lancé une campagne de dons. En l'espace de quelques semaines, pas moins de 7 810 € ont déjà été récoltés sur les 20 000 € espérés. Un bel élan de solidarité. De bon augure même s'il reste encore du chemin.

## TEMPLEUVE

## Au « lapin » de l'Amicale des pensionnés



Retournée festive pour l'Amicale des pensionnés.

Dans la foulée des fêtes de nouvel an, les membres de l'Amicale des pensionnés socialistes - par ailleurs ouverte à tous - ont connu un autre après-midi festif avec le repas « lapin » concocté par Paul Mortagne.

Ils étaient une bonne quarante à y prendre part, la dégustation de la galette des rois étant bien évidemment au programme.

Les deux fêtes destinées à désigner roi et reine de l'assemblée étaient cachées dans les parts de Rosa Diagora et Claude Delfosse.

L'Amicale est présidée depuis l'an dernier par Louis Cousaert, aidé dans sa tâche par Colette Sculier et René Boiteaux, Jean-Marie Coucq assurant l'intendance du bar.

## Renouvellement du rail : acte 3



Il y a cinq mois, Infrabel a entrepris un chantier visant à moderniser l'infrastructure ferroviaire de la gare. Un budget de 4,6 millions € est investi pour renouveler 2,5 km de rail. La troisième et dernière phase des travaux vient de débuter. Des travaux de nuit, susceptibles de causer des nuisances, auront lieu du 29 janvier au 3 février, du 5 au 9/2 ainsi que du 12 au 16/2. Deux portions de voies et trois aiguillages seront remplacés. Fin du chantier en avril.

## Une école flambant neuve à Vieux-Leuze



Après plus de dix années d'attente, l'école de Vieux-Leuze arbore un nouveau visage. Les travaux de rénovation et d'extension de l'implantation - la plus fréquentée du réseau communal - sont en cours de finalisation. Pour autant, le regroupement de tous les élèves sur le site (NDLR : des classes conteneurs ont été aménagées près de la piscine) interviendra après les vacances de Pâques selon l'échevine Béatrice Fontaine.

Chaque troisième jeudi du mois, à partir de 14 h 30, diverses activités sont proposées. Certains de ces rendez-vous, comme celui de ce mois de janvier, revêtent un caractère particulier avec notamment le repas d'été et le banquet d'octobre. ■ JPN

0491 086119 (Louis) - 0476 270372 (Colette) - 0494 116013 (René)